
 

PEDIBUS GATINUS
Association des randonneurs pédestres de Parthenay

                9 rue de Bel Air
79200 LE TALLUD

ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE DU  07 Septembre 2019

Présents :35 Participants
Pouvoirs :  11

Début de la réunion à :17h15

Le mot de la présidente     :  
Ginette n 'est plus là.
Nous nous sommes relayés pour être aupres d'elle ; dans la mesure de nos moyens.
Je tiens à remercier Monique, Maryvonne Courtinat, Annie Chaigneau, Gabriel  pour avoir 
su reprendre les activités de trésorière au pied levé.
Ils ont fait un travail de colosse.
Cela a été assez compliqué avec la banque , et elles ont assuré !!!
Elles ont contacté Roseline du CD79 pour demander de l 'aide et des conseils.
Roseline nous a donné tout ce qu 'elle pouvait et peut être plus encore.

Roseline  est  présente  ce soir  parmi  nous,  sur  l  'invitation  du  CA,  nous  la  remercions  de sa
présence .

Mes remerciements vont aussi à Chantal Goupil qui seconde Annie dans la responsabilité de la
trésorerie.

COMPTE RENDU DE l’AG 2018 : approuvé à l'unanimité

BILAN  MORAL DE L’ANNEE 2018-2019

nombre de licenciés:  (  2011/2012 :  75,  2012/2013 :  68,  2014:70 ,  2015 :  70 ,  2016/2017 : 74
inscrits , en 2017 – 18 : 68 licenciés
2018-2019 :67 licenciés

 Sorties mensuelles :
Toutes les sorties mensuelles ont été assurées , 

la Rando du 4 ième dimanche   :
Lors  des  sorties  du  4ème we :  peu  d  'adhérents  lorsqu 'il  est  mentionné  qu  'il  n  'y  a  pas
d'animateur responsable .

Elle est simple à organiser  car elle ne nécessite aucune reconnaissance, ni de rechercher
un endroit pour le pique-nique ni de prévoir le goûter,. Un mail sera envoyé la troisième
semaine pour demander qui souhaiterait marcher, une liste a été envoyée et approuvée
par Marie Laure et Joel.

Rando santé
Elles ont toutes étes assurées , une a été reportée pour cause d 'évènements externes



Entre 8 et 20 marcheurs, moyenne de 15,1 marcheurs par Randonnée  Santé!
C 'est sympathique .
Ceux qui ont commencé en 2015 commencent à trop bien marcher 
Prévoir une randonnée intermédiaire  (8 à 10 km)?

Le certificat médical
le cahier des charges est inchangé

Rappel : si ennui de santé au cours des 3 ans , il faut fournir un certificat médical

         LES FAUSSES ATTESTATIONS PEUVENT POSER DE GROS PROBLEMES  PAR RAPPORT AUX ASSURANCES 

           La FFRP précise qu’il s’agit de trois années consécutives : si par exemple vous adhérez en 2017 , pas en 2018 il faut un
nouveau certificat pour 2019 car c’est considéré comme une nouvelle adhésion .

 Sorties et réunions photos avec les résidents de Gabrielle Bordier :
1 sortie sur la voie verte, une intervention sans sortie pour cause d 'intempérie .
La voie verte est très appréciée par les adhérents de Pédibus.

IL EST RAPPELE QU'IL FAUT DONNER SA DISPONIBILITÉ 2 SEMAINES A L 'AVANCE .
NE PAS REPONDRE AU DERNIER MOMENT.

Après midi diapo : 8 adhérents de Pédibus présents
On a l 'impression que les résidents étaient contents 
A renouveler

stages     Formation:  
Pas d'adhérents formés cette année.
Formation assurance : une journée par Maryvonne
Mot de Maryvonne : les informations étaient très rassurantes , et dédramatisent les situations.
Les  marcheurs de  Pédibus sont  plus  conscients  des  dangers  de  la  route  et respectent  plus
facilement les consignes de l 'animateur.

Repas convivial   : 

A  Reffanes 25  participants en 2019
Bon rapport qualité prix
Qualité de l 'accueil : bon 
Prévoir un apéro ensemble si possible .
Marie Laure accepte de s 'en occuper pour l 'an prochain
A renouveler à Reffannes .

Rando citadine   : 
BOURGES : 17 participants dont 5 de rando douce 
Budget : 140 euros 
Déplacement en train, bus de ville, la voiture pour aller à la gare à Poitiers
Hébergement en Auberge de jeunesse.

La sortie de une semaine     :  LE PAYS DE CAUX
27 participants dont 8 rando douce 



Prix : 390 euros 
Bon rapport qualité / prix 
Transport : bus 
Hébergement : gite,  ferme pédagogique traditionnelle normande (clos-masure)
Bonne ambiance

Fête du sport   : 
A l'Enjeu 
Plages horaires assurées, 14 références de visiteurs récoltées.
A refaire

Balisage: 

Tout a été balisé.
200  plaquettes ont été achetées, il en reste un peu, cela part très vite 
Les plaquettes ne sont pas aux bonnes dimensions par rapport aux autocollants .
C 'est un gain de temps fou , avec des clous,il est conseillé de faire des pré trous si possble, c 'est
mieux.
Beaucoup d 'adhérents rando santé ont bien aidé au balisage !!!

Christian demande un successeur, il démarrera avec le successeur.
.
Chacun donne ce qu' il veut donner, selons disponibilités et ses envies de donner son temps aux
autres .

CQFD

Parrainage 
Geneviève est partante pour continuer le parrainage des adhérents non internautes,
Il est demandé de faire parvenir à Geneviève 10 Enveloppes à votre adresse , non timbrées dont
deux d 'un format juste au dessus .
Maryvonne et surtout Geneviève ont souvent fait le facteur pour distribuer le courrier .
.Monique envoie des SMS souvent .

 

LA Journée Départementale
Terves en 2017
A Celles sur Belle en 2018, Maryvonne, Christian et Michèle S bloquent leur journée pour être
disponibles.
A  Saint Jean de Thouars en 2019

Montant de la cotisation     : 

27 euros  pour la FFRP et 6 euros pour le club : donc 33 euros
 ( augmentation de 1 euro pour la FFRP pas d 'augmentation  pour le club ) 
Les baliseurs , grâce au financement de leurs efforts permettent une rentrée d'argent. (versement
de la FFRP)



BILAN  FINANCIER

Présenté par Annie Chaigneau.

L ' assemblée Générale n 'a pas manifesté  d 'objections à la lecture du bilan financier.
Bilan approuvé

Pour chaque remboursement de frais que vous sollicitez, veuiller accompagner la  facture d' une
feuille de frais (quelles que soient les dépenses, pas seulement les déplacements)

RECRUTEMENT 

Nous avons noté la nécessité de recruter des adhérents, non pour faire du chiffre, mais plus pour
éventuellement avoir de l 'aide pour éffectuer certains travaux, occuper des places au bureau,
aider à préparer des sorties  etc...
En  effet  ,  notre  club  vieillit  et  l  'investissement  des  adhérents  s  'étiole .
Ceci est un constat, non un reproche 
Une commission sera créée  dans ce sens là ;
Tous les adhérents peuvent faire partie d'une commission

APRES MIDI PHOTOS À GABRIELLE BORDIER 
 Il est décidé de continuer  la projection dans l'après-midi pour que plus de résidents puissent y
participer (plus de monde au moment du goûter)

CALENDRIER     : 

S'il est nécessaire de payer pour avoir une salle : le club est d 'accord pour participer à hauteur de
40  euros .
Les organisateurs ont toute latitude de prévoir des randonnées  sans salle.

IL est proposé aux adhérents  de choisir une date de randonnée qu 'ils veulent prendre  en charge,
le jour de l'AG.
Ils définiront plus tard la destination et les binomes
Le jour de l 'AG presque toutes les dates ont été pourvues.
 
Le 4 ieme WE du mois :
 Un calendrier a été établi, à titre indicatif, mais chacun peut s 'approprier une rando différente

RAPPEL:

Lorsqu'  aucun  organisateur  n'est  pas  présent  au  départ  de  l'après-midi,  il  est  demandé  aux
personnes étant au rendez-vous de prévenir par téléphone les organisateurs afin qu'ils n'attendent
pas  si  aucun  randonneur  n'est  présent  l'après-midi (de  même  si  vous  devez  vous  rendre
individuellement au départ de la randonnée): pas d'appel téléphonique = départ aussitôt le pique-
nique

PROJETS POUR 2019-2020



SORTIE DE UNE SEMAINE

Elle aura lieu dans le Cantal 

RANDONNÉE CITADINE À L 'AUTOMNE 2019 (13,14,15 septembre)
Rennes : 15 participants dont 5 en rando-douce

SORTIE LONGE-CÔTE
le 22 septembre, à la Faute sur Mer, accueil , encadrement et fourniture du matériel pas le club
local
10 personnes inscrites

Participation  à la journée départementale

A Saint Jean de Thouars
Michèle ,Maryvonne  et  Christian  donneront leur journée au Comité à titre médical

Randonnée intermédiaire
Le bureau ne pourra pas l 'organiser.
Les adhérents interessés  sont invités à s 'organiser .

Participation aux frais de déplacements     : 
1 euro pour les randos du dimanche 
0,50 cts pour les randos du jeudi 
Ainsi, les randonneurs qui ne conduisent pas ne seront pas gênés de se laisser conduire .

Renouvellement du Conseil d’Administration
Les membres sont : 
 
Joseph Bernou
Michèle Salesses
Christian Fleury
Monique Guérin
Geneviève Suire  
Michèle Geffrouais 
Maryvonne Courtinat
Annie Ayrault
Michèle Bajot
Yannick Banchereau

tiers  sortant  2011 :  ML  Marteau,  Gérard  Béguin,  Anne  Verbois,  Michèle  Salesses,  Chantal
Prouteau,Mireille Labarta
tiers sortant 2012 : on a compté tous les démissionnaires comme sortants    ( Danielle n 'étant pas
démissionnaire, mais ne renouvelant pas son mandat)
tiers sortant 2013 : Jo B, Christian Fleury, Claude Labarthe, Jeanine Meunier, Renée Bourreau
tiers  sortant  2014 :  Gabriel  Erckelbout,  Ginette  Pellerin,  Geneviève  Suire,  Monique  Guérin,
Michèle Salesses
tiers sortant 2015 : Colette Arnaud, Michelle Geffrouais, , Marie Laure Marteau,
tiers sortant 2016:Joseph Bernou, Christian Fleury, Janine Meunier, et Marie Laure Marteau
Tiers  Sortant  2017   :  Gabriel  Erkelbout,  Ginette  Pellerin,  Geneviève  Suire,  Monique  Guérin,
Michèle Salesses



Tiers sortant     2018: Maryvonne Courtinat, Michelle Geffrouais, elles se représentent et sont réélues
à l'unanimité

Tiers sortant 2019: Joseph Bernou, Christian Fleury, Michèle Salesses

Joseph, Christian et Michèle se représentent.

Chantal Mousshine et XXXXXX se présentent
Les 5 membres sont élus à l 'unanimité

QUESTIONS DIVERSES :
Monique demande aux randonneurs d'envoyer des photos de nos randonnées des Dimanches et
Jeudis  et des photos de toute la vie du club : repas, balisage etc...pour alimenter l 'illustration du
site de Pédibus, pour être présentées à la soirée photo du foyer  Gabrielle Bordier, ainsi que la fête
du sport
Merci D'avance

La prochaine Assemblée Générale Ordinaire aura lieu :
le samedi 12 Septembre 2020 

La séance est close à 19 heures


